



Arbeitsgemeinschaft für Krebsbekämpfung

der Träger der gesetzlichen Kranken- und
Rentenversicherung im Lande NRW



OnkoRehaAktuell

Ausgabe 24 (30. August 2022)

**Der Info-Dienst der ARGE Krebs für Ärzte, Krankenhaus-
Sozialdienste und Praxis-Teams**

Unsere Themen:

- Dr. Berger geht nach 27 Jahren in den Ruhestand
- Rehabilitandinnen teilen im ILCO-Podcast ihre Erfahrungen
- Nehmen Sie an einer Studie zu Patientenleitlinien teil!
- Webinar zur onkologischen Reha für Fachpersonal
- Bavaria Klinik Freyung schließt Ende September 2022
- „F*ck Cancer, Go Sailing“ – Segeltörns für junge Betroffene

Nach 27 Jahren bei der ARGE Krebs: Dr. Berger geht in den Ruhestand

Dr. med. Dieter Berger, der langjährige Leitende Arzt bei der Arbeitsgemeinschaft für Krebsbekämpfung, verabschiedet sich in den Ruhestand.

„Ich danke Herrn Dr. Berger für sein außerordentliches Engagement und die hervorragende Arbeit in den vergangenen Jahrzehnten. Für die Zukunft wünsche ich ihm alles Gute“, sagte Jan Gleitze, Geschäftsführer der ARGE Krebs, bei der Verabschiedung.

Seinen Dienst als Leitender Arzt bei der ARGE Krebs hat Dr. Berger im November 1995 angetreten. Seitdem war er für Geschäftsführung, Reha- und Akut-Kliniken sowie Versicherte ein höchst kompetenter Ansprechpartner zu allen medizinischen Fragen. Seine ärztliche Expertise war in schwierigen Einzelfällen, bei Eil- und Verlängerungsanträgen besonders gefordert. Zudem war er an der medizinischen Beurteilung und Zulassung von stationären und ambulanten Reha-Einrichtungen maßgeblich beteiligt. Nicht zuletzt begleitete Dr. Berger Forschungsvorhaben im Bereich der onkologischen Rehabilitation.

„Ich war von Anfang an von der Notwendigkeit der Rehabilitation für Menschen nach einer Krebserkrankung zutiefst überzeugt – und bin es bis heute“, erklärte Dr. Berger abschließend. „Dem Team der ARGE Krebs danke ich für das kollegiale Miteinander und allen Partnern im Reha-System für die gute Zusammenarbeit in all den Jahren.“

Rehabilitandinnen teilen im Podcast der ILCO-NRW ihre Erfahrungen

Martina Richter, die Vorsitzende des ILCO-Landesverbandes NRW, traf in einer Reha-Klinik auf Birgit und Silvana. Gemeinsam nahmen die Frauen vor Ort eine Podcast-Folge auf. [...]

[Weiterlesen ...](#)

Nehmen Sie an einer Studie zu Patientenleitlinien teil!

Betroffene von Brust-, Darm- oder Prostatakrebs können sich im September und Oktober an Gruppendiskussionen zu onkologischen Patientenleitlinien beteiligen. Auch Fachpersonal ist aufgerufen, sich zu äußern. [...]

[Weiterlesen ...](#)

Webinar zur onkologischen Reha für Fachpersonal

Die Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation (BAR) bietet für Fachpersonal am 9. November 2022 das Online-Seminar „Rehabilitation für Menschen mit Krebserkrankungen“. [...]

[Weiterlesen ...](#)

Bavaria Klinik Freyung schließt Ende September 2022

Die Bavaria Klinik Freyung stellt ihren Betrieb zum 30. September 2022 ein. Bei laufenden oder beabsichtigten Antragsverfahren wählen Sie bitte eine alternative Reha-Einrichtung aus. [...]

[Weiterlesen ...](#)

„F*ck Cancer, Go Sailing“ – ein Abenteuer für junge Betroffene

Die „Segelrebell“ laden junge Menschen, die Krebs haben oder hatten, zu einem mehrtägigen Törn auf offener See ein. Dafür müssen sie keine Segelerfahrung mitbringen. [...]

[Weiterlesen ...](#)

Noch Fragen?

Für weitere Infos schauen Sie auf unsere Website,
schreiben Sie uns eine E-Mail oder rufen Sie uns an!

Für konkrete Fragen zu eingereichten Anträgen:
0234 89020 (Service-Telefon)

Impressum:

Für den Inhalt des Newsletters ist die Arbeitsgemeinschaft für Krebsbekämpfung der
Träger der gesetzlichen Kranken- und Rentenversicherung im Lande Nordrhein-
Westfalen verantwortlich.

Geschäftsführer: Jan Gleitze
Stellvertretender Geschäftsführer: Meik Recker
Redaktion: Sachgebiet Öffentlichkeitsarbeit

Anschrift:
Arbeitsgemeinschaft für Krebsbekämpfung
Universitätsstr. 140 | 44799 Bochum

Telefon: 0234 89020 | Fax: 0234 8902 519
mail@argekrebsnw.de | www.argekrebsnw.de

[Newsletter abbestellen](#) | [Zur Webansicht](#)